

**30. FERNANDEZ
ORDOÑEZ, Francisco;
cuarenta y cuatro años,
casado, sin hijos, natural
de Madrid.**

Una frente despejada por la prematura calvicie, gesto inteligente, intuitivo, liberal, gran enamorado de la poesía, de Rilke, Machado, Blas de Otero, lector infatigable de buena literatura, admirador de la pintura y del arte contemporáneo. Siguió muy de cerca la experiencia de Allende y le interesa Olof Palme. Así es el presidente del INI. Premio extraordinario en la licenciatura de Derecho, número uno en la carrera fiscal. A los veintinueve años ingresa en el Cuerpo de Inspectores Técnicos Fiscales del Estado. Le nombran subdirector del Instituto de Estudios Fiscales y es director de la revista «Economía Financiera Española». Pasa a ser jefe de Estudios del Centro de Estudios Tributarios y preside, durante cuatro años, la Delegación española ante la OCDE. También es el representante español en el GATT. Durante el período 1969-73 se convierte en el «Kissinger» de Hacienda. Le interesa la política española, le gustaría estar vinculado directamente y tiene vocación política. Se siente profundamente atraído por las situaciones cambiantes de la Historia y le desesperan las posiciones estáticas. En fin...